



«El rigor es el valor primordial en cualquier actividad jurídica», subraya Enrique Arnaldo, magistrado del TC

Enrique Arnaldo Alcubilla, magistrado del Tribunal Constitucional (TC), comparte en esta entrevista su perspectiva sobre la evolución del sector legal en estos años, así como su visión sobre la importancia de los [I Premios Economist & Jurist Group a la Excelencia de la Práctica Jurídica](#), que se celebrarán el próximo 20 de marzo en Madrid, como miembro del jurado encargado de evaluar las propuestas.

Economist & Jurist (E&J): Enumere tres valores que considera fundamentales para desarrollar cualquier tipo de actividad jurídica.

Enrique Arnaldo (E. A.): En cualquier actividad jurídica el valor primordial es el rigor, solo alcanzable a partir del conocimiento, del estudio pormenorizado, detenido, como en cualquier movimiento en una partida de ajedrez.

Solo es alcanzable el rigor desde la vocación, pues el jurista es un profesional comprometido con la idea de la justicia, de la primacía de la ley y del Derecho para regular las relaciones sociales.

Añado un tercer valor extraordinariamente reco ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |